令和元年度 第1回古牧公民館運営審議会概要

1 日 時 令和元年6月13日(木)午前10時30分~12時00分

2 場 所 長野市立古牧公民館 学習室

3 出席者 審議会委員 9名(欠席1名)

伊藤君代委員、海野陽子委員、岡田輝子委員、長田元行委員 柴芳夫委員、中沢好子委員、早川隆一委員、宮野チグミ委員 和田健夫委員

事務局 2名 丹後恵二館長、宮下静係長

4 諮問事項

- (1) 平成30年度 古牧公民館事業報告について
- (2) 令和元年度 古牧公民館運営方針及び事業計画について

5 会議概要

別添、令和元年度長野市立古牧公民館運営審議会資料により、上記諮問事項 に関する説明を行う。

6 主な質疑応答

委員:公民館の清掃を「愛護の会」に委託しているということだが、なかなか大変だと思う。公民館を利用されている団体に交代で出てきてもらうやり方はどんなものか。他の公 民館ではそういうようにしているという話も聞く。

事務局:そういう話は承知している。愛護の会は非常にありがたい活動であるので、できれば継続していただければありがたいと思っている。しかし、人数が少なくなってきていたり、高齢化してきたりということもお聞きしている。7月1日号の館報に愛護会の会員の募集について掲載することにしている。その状況をみながら、委員さんの提案についても検討していきたい。

委員:利用した人がしっかり掃除することが大切。掃除をしっかりしない利用者もいる。 利用する人も心してやっていかなければならない。利用する人に使用後の掃除を徹底するよう周知することが必要。

委員:年度当初に掃除の話はしているのか。

事務局:団体届を出していただく時に、清掃等を含めた公民館の使用についてお願いは毎年している。料理教室については、その他に、別の用紙で清掃等のお願いをしている。委員さんご指摘のことについては、個々の対応も必要になることも考えられるので、様子を

見ながら注意を促していきたい。

委員:モップも化学雑巾みたいなモップがあると、腰が痛くても押していけばすむ。そんなものがあればと思うが。

委員:市営体育館にモップがあるが、モップ自体が汚くなっている。予算の都合で、年何 回の取り替えと決まっているようだ。

委員:使用後、扇風機をつけっぱなしにしていた団体もあった。

事務局:個々に注意喚起していく。 委員:適切に対応していただきたい。

委員:取替のモップでなく、化学の使い捨ての雑巾(モップ)があれば両面使えていいが、 予算の都合もあるので難しいところだ。

委員:和室は掃除機をしっかりかけている様子がある。

事務局:春と秋に大掃除を「愛護の会」の皆様と私たちでしている。サークルなど利用者の代表の方に一人二人出てきていただいて従事してもらうことも考えたい。

サークルなどの利用者にも、愛護の会への参加を声掛けしたい。

通常の掃除については、しっかり周知していきたい。

委員:みんなできれいに使おうという事でお願いしたい。

7 その他

事務局から、「長野市交流センターについて」「敷地内全面禁煙について」「駐車場について」の3件について説明をした。